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Visibilità Web Italpress

Top News e Video Pillole

Italpress

Top-News e Video-pillole Italpress, due nuovi strumenti per migliorare la

visibilità sul web. La vostra Comunicazione su decine di siti d'informazione

partner dell'Italpress
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Giorgio Carbone

25 ottobre 2020 a a a ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco

Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea

nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato

piena fiducia al presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62%

delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea,

si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state

392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il

momento che vive lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia

all' emergenza sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di

grande difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero

settore in una situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente

faro dello sport italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche

alla luce del fatto che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di

pandemia". Presente anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono

stato diverse volte presente nella casa delle bocce italiane a eventi

internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello sport italiano -

Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori,

dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente.

E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco

bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

liberoQuotidiano.it
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Davide Di Santo

25 ottobre 2020 a a a ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco

Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea

nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato

piena fiducia al presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62%

delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea,

si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state

392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il

momento che vive lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia

all' emergenza sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di

grande difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero

settore in una situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente

faro dello sport italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche

alla luce del fatto che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di

pandemia". Presente anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono

stato diverse volte presente nella casa delle bocce italiane a eventi

internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello sport italiano -

Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori,

dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente.

E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco

bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

iltempo.it
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

25 ottobre 2020 a a a ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco

Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea

nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato

piena fiducia al presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62%

delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea,

si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state

392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il

momento che vive lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia

all' emergenza sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di

grande difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero

settore in una situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente

faro dello sport italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche

alla luce del fatto che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di

pandemia". Presente anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono

stato diverse volte presente nella casa delle bocce italiane a eventi

internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello sport italiano -

Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori,

dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente.

E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco

bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

Corriere Dell'Umbria
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

25 ottobre 2020 a a a ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco

Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea

nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato

piena fiducia al presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62%

delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea,

si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state

392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il

momento che vive lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia

all' emergenza sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di

grande difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero

settore in una situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente

faro dello sport italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche

alla luce del fatto che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di

pandemia". Presente anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono

stato diverse volte presente nella casa delle bocce italiane a eventi

internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello sport italiano -

Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori,

dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente.

E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco

bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

corrieredisiena.corr.it
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

25 ottobre 2020 a a a ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco

Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea

nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato

piena fiducia al presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62%

delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea,

si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state

392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il

momento che vive lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia

all' emergenza sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di

grande difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero

settore in una situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente

faro dello sport italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche

alla luce del fatto che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di

pandemia". Presente anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono

stato diverse volte presente nella casa delle bocce italiane a eventi

internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello sport italiano -

Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori,

dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente.

E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco

bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

corriereviterbo.it
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

25 ottobre 2020 a a a ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco

Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea

nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato

piena fiducia al presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62%

delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea,

si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state

392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il

momento che vive lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia

all' emergenza sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di

grande difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero

settore in una situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente

faro dello sport italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche

alla luce del fatto che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di

pandemia". Presente anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono

stato diverse volte presente nella casa delle bocce italiane a eventi

internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello sport italiano -

Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori,

dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente.

E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco

bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

corrieredirieti.corr.it
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con 90,62% dei voti

Al via il secondo mandato Condividi domenica 25 ottobre 2020 alle 16.08

Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione

italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico

federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha

ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante

Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%,

mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea

è di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha

osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato

il nostro mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla legge del 2018

che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse,

depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci

consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a

gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni

Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce

italiane a eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello

sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi

incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce

sia sempre presente. E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport

italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (Italpress)

Otto Pagine
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90 | 62% dei voti

De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti (Di

domenica 25 ottobre 2020) ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per

Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'

Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha

confermato piena fiducia al presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti ,

pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all'

Assemblea, si è fermata a 355 voti , pari al 4,46%, mentre le schede bianche

sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea è di fondamentale

importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha osservato De

Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato il nostro

mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha

fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse, ... Leggi su

liberoquotidiano Sanctis rieletto Segui gli aggiornamenti e vedi gli ultimi

video su : Sanctis rieletto.

Zazoom
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

post-produzione

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

'Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive lo

sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia'. Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. 'Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata'. (ITALPRESS).

Trm Web
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

By RadioItal iaAnni60tv on 25 Ottobre 2020 in TOP NEWS ROMA

(ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida

della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il

Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente

uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse.

La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari

al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa

Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport

italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria

che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla

legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di

impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L'

Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che

saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il

numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte presente

nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali - ha

ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho

ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere

come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio

unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può

negarne la portata". (ITALPRESS).

Radio Italia Anni 60 Tv
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Facebook Twitter WhatsApp Linkedin Email Print Telegram ROMA

(ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida

della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il

Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente

uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse.

La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari

al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa

Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport

italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria

che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla

legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di

impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L'

Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che

saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il

numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte presente

nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali - ha

ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho

ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere

come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio

unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può

negarne la portata". (ITALPRESS). PER LA TUA PUBBLICITA' 0536807013.

Sassuolo2000
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata".(ITALPRESS).

Altro Corriere
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis
alla guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di
Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) -

Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione

italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico

federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha

ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante

Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%,

mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea

è di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha

osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato

il nostro mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla legge del 2018

che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse,

depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci

consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a

gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni

Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce

italiane a eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello

sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi

incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. È impressionante vedere come il popolo delle bocce

sia sempre presente. È bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport

italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

spf/glb/red 25-Ott-20 15:35 © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) -

Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione

italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico

federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha

ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante

Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%,

mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea

è di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha

osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato

il nostro mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla legge del 2018

che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse,

depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci

consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a

gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni

Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce

italiane a eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello

sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi

incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. È impressionante vedere come il popolo delle bocce

sia sempre presente. È bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport

italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata".

SiciliaNews24
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis

Lo Speciale
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alla guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di
Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze
espresse. La sfidante Laura Trova, assente

Italpress

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) -

Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione

italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico

federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha

ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante

Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%,

mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea

è di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha

osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato

il nostro mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla legge del 2018

che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse,

depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci

consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a

gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni

Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce

italiane a eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello

sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi

incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. È impressionante vedere come il popolo delle bocce

sia sempre presente. È bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport

italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

spf/glb/red 25-Ott-20 15:35 Condividi!
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'
Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente
uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all'
Assemblea, si è fermata a 355

Redazione Stylise.It

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

Stylise
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

Corriere di Sciacca
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Redazione

. Scritto il 25 Ottobre 2020 alle 14:42. ROMA (ITALPRESS) - Secondo

mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana

bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di

Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha ricevuto

7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova,

assente all' Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%, mentre le

schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea è di

fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha

osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato

il nostro mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla legge del 2018

che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse,

depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci

consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a

gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni

Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce

italiane a eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello

sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi

incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce

sia sempre presente. E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport

italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

Atlas Web
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'
Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente
uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all'
Assemblea, si è fermata a 355

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

Oltrepo Mantovano News
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

superadmin

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) -

Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione

italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico

federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha

ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante

Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%,

mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea

è di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha

osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato

il nostro mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla legge del 2018

che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse,

depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci

consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a

gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni

Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce

italiane a eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello

sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi

incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. È impressionante vedere come il popolo delle bocce

sia sempre presente. È bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport

italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

spf/glb/red 25-Ott-20 15:35 Fonte: Italpress Tweet Condividi Condividi 0 Condivisioni.

I Giornali di Sicilia
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

radiomed.palermo

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

Radio Med
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Audiopress

ROMA ( ITALPRESS ) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

AudioPress
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) -

Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione

italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico

federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha

ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante

Laura Trova, assente all' Assemblea, si Ã¨ fermata a 355 voti, pari al 4,46%,

mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea

Ã¨ di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha

osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato

il nostro mondo in una situazione di grande difficoltÃ , sia alla legge del 2018

che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse,

depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci

consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a

gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni

Giovanni MalagÃ². "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce

italiane a eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello

sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi

incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. Ã impressionante vedere come il popolo delle bocce

sia sempre presente. Ã bello notare la capillaritÃ di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport

italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si puÃ² negarne la portata". (ITALPRESS).

spf/glb/red.

Yahoo Notizie
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis
alla guida della Federazione italiana bocce.

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) -

Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione

italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico

federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha

ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante

Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%,

mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea

è di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha

osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato

il nostro mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla legge del 2018

che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse,

depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci

consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a

gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni

Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce

italiane a eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello

sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi

incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. È impressionante vedere come il popolo delle bocce

sia sempre presente. È bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport

italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

spf/glb/red 25-Ott-20 15:35 Fonte Italpress.

Il Cittadino Online
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'
Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente
uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all'
Assemblea, si è fermata a 355

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

Mantova Uno
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Condividi ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De

Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale,

riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena

fiducia al presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle

preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è

fermata a 355 voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392,

pari al 4,92%. 'Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il

momento che vive lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia

all' emergenza sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di

grande difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero

settore in una situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente

faro dello sport italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche

alla luce del fatto che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di

pandemia'. Presente anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. 'Sono

stato diverse volte presente nella casa delle bocce italiane a eventi

internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello sport italiano -

Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori,

dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente.

E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco

bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata'. (ITALPRESS). 34 Visualizzazioni.

ZeroUno Tv
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

Video Nord
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata".(ITALPRESS).

Quotidiano di Gela
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'
Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente
uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all'
Assemblea, si è fermata a 355

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

Alto Mantovano News
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

IlNordEstQuotidiano
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'
Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecn

redazione

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

quotidianodisicilia.it
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'
Assemblea nazionale, riunita presso il

- Advertisement - ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio

De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea

nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato

piena fiducia al presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62%

delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea,

si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state

392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il

momento che vive lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia

all' emergenza sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di

grande difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero

settore in una situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente

faro dello sport italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche

alla luce del fatto che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di

pandemia". Presente anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono

stato diverse volte presente nella casa delle bocce italiane a eventi

internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello sport italiano -

Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori,

dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente.

E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco

bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

Calabria News

De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

http://www.volocom.it/


 

domenica 25 ottobre 2020

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2020 - powered by Volo.com Pagina 39

[ § 2 8 0 5 5 6 6 9 § ]

De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) -

Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione

italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico

federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha

ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante

Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%,

mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea

è di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha

osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato

il nostro mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla legge del 2018

che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse,

depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci

consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a

gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni

Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce

italiane a eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello

sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi

incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. È impressionante vedere come il popolo delle bocce

sia sempre presente. È bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport

italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

spf/glb/red 25-Ott-20 15:35.

Tiscali
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata".(ITALPRESS).

Tiscali
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'
Assemblea [...]

Cataniaoggi - Www.Cataniaoggi.It

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

Catania Oggi
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) -

Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione

italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico

federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha

ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante

Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%,

mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea

è di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha

osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato

il nostro mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla legge del 2018

che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse,

depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci

consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a

gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni

Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce

italiane a eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello

sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi

incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. È impressionante vedere come il popolo delle bocce

sia sempre presente. È bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport

italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

spf/glb/red 25-Ott-20 15:35.
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'
Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente
uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all'
Assemblea, si è fermata a 355 []

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

'Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive lo

sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia'. Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. 'Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata'. (ITALPRESS).

Corriere della città
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Postato da: redazione

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

'Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive lo

sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia'. Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. 'Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata'. (ITALPRESS).

ViviEnna
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Redazione ReggioTV

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". by ITALPRESS.

Reggio Tv
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'
Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente
uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all'
Assemblea, si è fermata a 355

redazione

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

'Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive lo

sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia'. Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. 'Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata'. (ITALPRESS).

Scandiano 2000
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'
Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente
uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all'
Assemblea, si è fermata a 355

Redazione

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

'Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive lo

sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia'. Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. 'Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata'. (ITALPRESS).

Appennino Notizie
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

La Voce di San Severo

De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

http://www.volocom.it/


 

domenica 25 ottobre 2020

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2020 - powered by Volo.com Pagina 49

[ § 2 8 0 5 5 6 8 0 § ]

De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) -

Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione

italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico

federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha

ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante

Laura Trova, assente all' Assemblea, si é fermata a 355 voti, pari al 4,46%,

mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea

é di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha

osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato

il nostro mondo in una situazione di grande difficoltá, sia alla legge del 2018

che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse,

depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci

consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a

gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni

Giovanni Malagó. "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce

italiane a eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello

sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi

incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. È impressionante vedere come il popolo delle bocce

sia sempre presente. È bello notare la capillaritá di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport

italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si puó negarne la portata". (ITALPRESS).

spf/glb/red 25-Ott-20 15:35.
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'
Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente
uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze esp
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata".(ITALPRESS).

Sardinia Post
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS). Please follow and like us:

Padova News
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'
Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecn

Redazione Web

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

"Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive

lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

Il Dispari
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

redazione

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

'Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive lo

sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia'. Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. 'Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata'. (ITALPRESS).

Vignola 2000

De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

http://www.volocom.it/


 

domenica 25 ottobre 2020

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2020 - powered by Volo.com Pagina 55

[ § 2 8 0 5 5 6 8 7 § ]

De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) -

Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione

italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico

federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha

ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante

Laura Trova, assente all' Assemblea, si Ã?Â¨ fermata a 355 voti, pari al 4,46%,

mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea

Ã?Â¨ di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano -

ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha

gettato il nostro mondo in una situazione di grande difficoltÃ?Â , sia alla

legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di

impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L'

Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che

saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il

numero uno del Coni Giovanni MalagÃ?Â². "Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho

ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. Ã?Â? impressionante

vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. Ã?Â? bello notare la capillaritÃ?Â di questa disciplina, un

patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non

si puÃ?Â² negarne la portata".(ITALPRESS).spf/glb/red25-Ott-20 15:35.
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

'Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive lo

sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia'. Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. 'Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata'. (ITALPRESS).

Latina Oggi
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

'Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive lo

sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia'. Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. 'Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata'. (ITALPRESS).

Ciociaria Oggi
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

Sponsor Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) -

Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione

italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico

federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha

ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante

Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%,

mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea

è di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha

osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato

il nostro mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla legge del 2018

che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse,

depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci

consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a

gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni

Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce

italiane a eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello

sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi

incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. È impressionante vedere come il popolo delle bocce

sia sempre presente. È bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport

italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

spf/glb/red 25-Ott-20 15:35 Condividi 0.
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei votiIl Parma rimonta due gol e
pareggia 2-2 contro lo SpeziaHamilton trionfa in Portogallo, Leclerc chiude quartoAltra
vittoria per il Cagliari, battuto il Crotone 4-2

Postato da Italpress il 25/10/20 ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per

Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'

Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha

confermato piena fiducia al presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti,

pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all'

Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche

sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea è di fondamentale

importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha osservato De

Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato il nostro

mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha

fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse, depotenziando il

Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci consente di

restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a gestire diversi

altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni Giovanni

Malagò. "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce italiane a

eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello sport

italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui

territori, dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre

presente. E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano.

Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).

Economia Sicilia
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

25 ottobre 2020 a a a ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco

Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea

nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato

piena fiducia al presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62%

delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea,

si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state

392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il

momento che vive lo sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia

all' emergenza sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di

grande difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero

settore in una situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente

faro dello sport italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche

alla luce del fatto che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di

pandemia". Presente anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. "Sono

stato diverse volte presente nella casa delle bocce italiane a eventi

internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello sport italiano -

Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori,

dove sono stato sempre molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente.

E' bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco

bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).
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De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione italiana bocce. L'
Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente
uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante Laura Trova, assente all'
Assemblea, si è fermata a 355 []

ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

'Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive lo

sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia'. Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. 'Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata'. (ITALPRESS).

Carpi 2000

De Sanctis rieletto presidente Federbocce con il 90,62% dei voti

http://www.volocom.it/


 

domenica 25 ottobre 2020

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2020 - powered by Volo.com Pagina 62

[ § 2 8 0 5 5 6 9 5 § ]
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Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis
alla guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico federale di
Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze
espresse. La sfidante Laura Trova, assente

Secondo mandato consecutivo per il dirigente ROMA (ITALPRESS) -

Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla guida della Federazione

italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita presso il Centro tecnico

federale di Roma, ha confermato piena fiducia al presidente uscente che ha

ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze espresse. La sfidante

Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355 voti, pari al 4,46%,

mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%. "Questa Assemblea

è di fondamentale importanza per il momento che vive lo sport italiano - ha

osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza sanitaria che ha gettato

il nostro mondo in una situazione di grande difficoltà, sia alla legge del 2018

che ha fatto piombare l' intero settore in una situazione di impasse,

depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport italiano. L' Assemblea ci

consente di restare a galla, anche alla luce del fatto che saremo chiamati a

gestire diversi altri mesi di pandemia". Presente anche il numero uno del Coni

Giovanni Malagò. "Sono stato diverse volte presente nella casa delle bocce

italiane a eventi internazionali e nazionali - ha ricordato il numero uno dello

sport italiano - Entrato nella struttura ho incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi

incontrati sui territori, dove sono stato sempre molto presente. È impressionante vedere come il popolo delle bocce

sia sempre presente. È bello notare la capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport

italiano. Conosco bene i numeri della Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata". (ITALPRESS).
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ROMA (ITALPRESS) - Secondo mandato per Marco Giunio De Sanctis alla

guida della Federazione italiana bocce. L' Assemblea nazionale, riunita

presso il Centro tecnico federale di Roma, ha confermato piena fiducia al

presidente uscente che ha ricevuto 7.220 voti, pari al 90,62% delle preferenze

espresse. La sfidante Laura Trova, assente all' Assemblea, si è fermata a 355

voti, pari al 4,46%, mentre le schede bianche sono state 392, pari al 4,92%.

'Questa Assemblea è di fondamentale importanza per il momento che vive lo

sport italiano - ha osservato De Sanctis - Mi riferisco sia all' emergenza

sanitaria che ha gettato il nostro mondo in una situazione di grande

difficoltà, sia alla legge del 2018 che ha fatto piombare l' intero settore in una

situazione di impasse, depotenziando il Coni, storicamente faro dello sport

italiano. L' Assemblea ci consente di restare a galla, anche alla luce del fatto

che saremo chiamati a gestire diversi altri mesi di pandemia'. Presente

anche il numero uno del Coni Giovanni Malagò. 'Sono stato diverse volte

presente nella casa delle bocce italiane a eventi internazionali e nazionali -

ha ricordato il numero uno dello sport italiano - Entrato nella struttura ho

incontrato tante persone che conosco. Ho ritrovato dirigenti sportivi incontrati sui territori, dove sono stato sempre

molto presente. E' impressionante vedere come il popolo delle bocce sia sempre presente. E' bello notare la

capillarità di questa disciplina, un patrimonio unico, un' eccellenza dello sport italiano. Conosco bene i numeri della

Federazione Italiana Bocce e non si può negarne la portata'. (ITALPRESS).
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